



Communiqué FSU
Les Lilas le 28 octobre 2014

La FSU présente ses condoléances à la famille et aux proches de Rémi FRAISSE. Elle dénonce la violence disproportionnée des forces de l'ordre depuis plusieurs semaines devant les multiples manifestations d'opposition à la construction du barrage du Test et à Sivens, notamment lors du mouvement au lycée de Gaillac.

La FSU dénonce également le refus complet du débat contradictoire concernant le fond du dossier de la part du Conseil Général et des lobbys locaux, ainsi que le mépris des pouvoirs publics face aux manifestations qui ont déjà à plusieurs reprises contesté ce projet. Elle exige dans un premier temps un moratoire des travaux, dans l'attente des conclusions du nécessaire débat public contradictoire et qu'une enquête indépendante soit diligentée sur les circonstances de la mort de Rémi FRAISSE.